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平成２９年度荒尾市議会報告会に関するアンケート（自由記述欄）一覧 

 

【8月 19日 シティホール】 

 交通アクセスについて。荒尾駅や沿岸道路インフラの活用について。 

 ご年配の人が多かったですね。もっと若い人にも市政に関心をもって参加してもらう
ようにして欲しいです。 

 荒尾に定着する若い人の意見を聞いて欲しい。終戦後の政治家は、よく青年の声を聞
いてくれた。 

 財政の展望と市域の移動効率化 

 荒尾市民病院の早期建設について、場所決定の報告が欲しかった。 

 八幡小学校出身ですが、子どもの頃、小岱山登山や長洲の潮干狩りなど、80 歳にな

っても忘れない思い出となっています。良き思い出と共に、心身の鍛錬など教育も併

せてやっていただきたいと思います。荒尾は、小岱山や有明海の自然の大きな恵みも

教育に活用して欲しいと思います。 

 市の中心地を発展させていただきたい。市東部居住の活動しやすい町づくりを念願し
ます。 

 初めて参加させてもらいました。あまり分からないことが多かったのですが、時々は
参加しなければと反省しました。 

 議員さん方のお仕事をもっと詳しく報告してもらいたい。 

 議会報告の意義がない。あらお広報の報告で足りている。 

 市民病院の建設地については、9月の市議会にて発表との事ですが、市民が納得でき

ない場所であれば、市民の意見は無視して強行に建設されるのでしょうか。きちんと

市民に説明報告会を開き、市民が受け入れできるものでなければ、市民の病院といえ

ないのではないでしょうか。ぜひ、市民の意見をきちんと聞いてください。 

 なかなか市役所まで行きませんので、各公民館での議会報告会をいかがでしょうか。 
 色々な問題が山積しているようですが、10年 20年先の未来像を報告会の中で示して

もらいたい。荒尾に住んでよかった、明るい荒尾市になることを希望いたします。議

員の方頑張ってください 
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 もし、病院が音楽堂に決定していたら、どうして前市長を追い込まれたのでしょうか。 
 報告会は前年度の結果論の報告。議会として前年度とどう変わった市政が出来たのか。
過去数年から、どう議会が市、県、国に要望したのが改善されたのか。市の報告と未

来の変わっていくビジョン等も欲しい。 

 競馬場跡地の土地利用イメージができましたが、色々多難な問題があるようですね。
それを踏まえてよろしくお願いします。新病院建設は、9月頃市長から発表があるそ

うですが、とても心配しております。（場所の件で・・・） 

 勉強になった。 

 扱う内容以前に議会の行方や内容に疑問も多い。コンパクトシティ化を目指す割りに
公共施設は分散するし、交通などの整備がなされていない。重視すべき意見が生きて

いるか疑問です。 

 今日はお疲れ様でした。初めて参加しましたが、議員さんの説明が、ページを読み説
明していただければと思います。国保の赤字ですが、現在、個人で払う金額も増え、

納得しない点数も払っています。薬局が別になっているのも疑問です。今日はありが

とうございました。会場参加者の声がうるさかった。 

 市民病院がどこに決定されたのかの報告があるものと思って聞きにきましたが、9月

議会で発表があると聞いたので、少し残念に思いました。来月の報告を待ちます。 

 市議も高齢の方が多く頭が固い。若い人の意見を素直に議会に取り組むことが出来な
ければ市議の 65歳定年を考慮すべきと思う。 

 他の人も喜んでくださって嬉しい気もちになりました。駅前のトイレ、若い人もいっ
ております。これからも期待しております。 

 報告書を読み上げるだけでなく、数字の内容、（例えばどうしてこんな数字になった
のか、何で赤字になっているか等々）を説明して欲しい。なんで給食費が無償化なの

か、必要性があるからです。無償化したら、どう変化するのか。説明不足では。 

 時間の制約もあろうけど、具体的な説明も欲しかった。例えば、競馬場の問題など。 
 資料の事業の略 例えば RDFの説明 

 今、一番問題になっている事項について、いままでの経緯と現状説明を詳しくして欲
しい。（新病院建設など） 
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 シティモールがあの状況のなか、同じような店で大丈夫なのか。シティモールを活性
化させて欲しい。 

 

 

【8月 20日 市議会議場】 

 １．新企業の設置、若者の域内受け入れ状況、２．他地域と比較してイベント等が少
ない ３．月田蒙さい先生の記念館を作ってほしい。 ４．史跡の調査。マイクロフ
ィルム化 

 １．少子化対策 ２．貧困者対策 ３．防災対策 

 各議員の肉声が聞けて、良い時間を過ごすことが出来ました。 

 最初の方の質問に対しては、議会としてもっと市民に寄り添った回答が欲しいなと思
いました。 

 

 


